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                          ESTADO DA BAHIA 

                       CÂMARA MUNICIPAL DE CAFARNAUM 
                       Poder Legislativo – CNPJ: Nº. 63.111.447/0001 ‐ 58 
 
 
Ata de nº. 038/14 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos onze 
dias do mês de fevereiro de 2014 (dois mil e quatorze), na sede própria situada à Avenida 
Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador  Marcio Clay Ribeiro dos 
Santos que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos 
da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: José Boaventura de Souza, Iranildo 
Alves dos Santos, Jecivaldo Pereira dos Anjos, Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida 
Dantas da Silva. Em seguida o Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou o 
Vereador Joaquim Oliveira Brotas para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu Salmo 01. Logo 
após o Presidente apresentou o Projeto de Lei nº. 016/2014 que autoriza o Poder Executivo a 
adquirir dois bens imóveis, para construção de uma quadra coberta e uma escola no Povoado 
de Recife e dá outras providências. Os vereadores observaram que o Projeto estava faltando 
algumas partes e ficou acordado que o Executivo retire o Projeto e enviem um outro com as 
correções adequadas. Em seguida o Presidente abriu espaço ao Grande Expediente: O 
Vereador José Boaventura de Souza comentou que o referido Projeto acima é importante mas 
que os erros devem ser corrigidos e desejou uma boa volta aos trabalhos. O Vereador Iranildo 
Alves citou alguns temas, que nesse ano possam ser debatidos e solucionados como: os nomes 
das ruas do município, reformulação do Regimento Interno da Câmara e da Lei Orgânica do 
município, Estatuto da Cidade e o Plano Diretor da Cidade. O Vereador Joaquim Oliveira 
comentou que visitou as escolas do município, salientou que o ex-secretário de Educação 
garantiu nesta Casa, que as reformas não seriam só pinturas e questionou se em um mês será 
tempo possível para resolver os problemas de todas as escolas. Salientou que não vai cobrar da 
Secretária atual, mas espera uma reforma boa para manter em bom funcionamento as escolas.  
Citou ainda que no mês de janeiro entrou 400 mil reais para a creche e nada foi feito até agora. 
Cobrou do gestor que este ano as crianças de 0 a 3 anos possam ser matriculadas. Comentou 
que mesmo sem a creche pronta da pra se adequar uma casa ou uma escola para o 
funcionamento de uma creche e cobrou também uma casa de apoio aos idosos. Finalizou 
informando que quando era secretário de Educação cobrou o atendimento a essas crianças. O 
Vereador Jecivaldo Pereira dos Anjos comentou que o Secretário de Agricultura da Bahia 
Eduardo Sales estará em Recife no dia 124 do corrente mês. Comentou que conversou com o 
Prefeito e que em breve o povoado de Recife terá a construção de uma quadra, uma escola e 
uma praça. O Vereador Marcio Clay comentou que deve ser cobrado a Lei de estrutura do 
município. Parabenizou o prefeito pela compra de três carros para o município. Citou que 
visitou algumas localidades juntamente com o Prefeito e mostrou as demandas que precisam 
ser resolvidas. Finalizou solicitando mais apoio ao esporte do nosso município.  Discutidos os 
assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças, de todos, e 
autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores 
presentes. 
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Ata de nº. 039/14 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos 
dezoito dias do mês de fevereiro de 2014 (dois mil quatorze), na sede própria situada à 
Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de 
Souza que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos 
da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, José 
Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio Dias de Souza, Marcio Clay 
Ribeiro dos Santos, Patrícia Gomes de Brotas Brasil, Jecivaldo Pereira dos Anjos, Moacy 
Souza Silva, Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da Silva. Em seguida o 
Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador Edivan Novais para fazer a 
leitura bíblica, o mesmo leu Salmo 121. Em seguida o Presidente autorizou a leitura da ata da 
Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada, foi aprovada.  Logo após o Presidente 
colocou em discussão o Projeto de Lei nº. 016/2014 que autoriza o Poder Executivo a adquirir 
dois bens imóveis, para construção de uma quadra coberta e uma escola no Povoado de Recife 
e dá outras providências.  Relator Marcio Clay apresentou Parecer favorável ao Projeto, 
citando que o mesmo é constitucional e legal, informou que foi pessoalmente ao local analisar 
as medidas, finalizou afirmando que gostou do terreno. Em continuação o Presidente colocou 
o referido Projeto de Lei em votação onde foi aprovado por unanimidade. Dando 
prosseguimento o Presidente encaminhou para a Comissão de Constituição, Justiça e Redação 
Final o Projeto de Emenda à Lei Orgânica nº. 01/2014 que dá nova redação ao caput do art. 1º. 
Da Lei Orgânica do município de Cafarnaum e dá outras providências. Em seguida o 
Presidente autorizou a leitura das Indicações de nº. 01 a 03 de 2014, onde todas foram 
aprovadas por unanimidade. Após o Presidente abriu espaço ao Grande Expediente: o 
Vereador Iranildo Alves comentou sobre o abandono em que se encontra o Estádio Valdemar 
Peixoto o Veredão, salientando que está muito triste já que o campo está tomado pelo mato e 
em um ano e dois meses nenhum campeonato foi realizado no estádio. O Vereador Marcio 
Clay comentou que já levou ao conhecimento do Prefeito, para que juntos tomem uma 
providência quanto a limpeza das margens da vereda. Cobrou mais uma vez aquisição de um 
terreno para o cemitério e finalizou com uma Moção de Pesar a família do Vereador Deni do 
município de Canarana. O Vereador José Boaventura lançou uma indicação Verbal, 
reforçando a Indicação do Vereador Jecivaldo Pereira, para que seja perfurado um poço em 
Barro Branco de Recife. Comentou que está faltando apoio e iniciativa do Executivo ao 
esporte. O Vereador Edivan Novais comentou sobre as reformas das escolas que estão 
atrasadas e sobre o dinheiro anunciado para esse fim, informando que as aplicações desse 
dinheiro devem ser inspecionadas. O Vereador Joaquim Brotas comentou sobre o descaso com 
o esporte, principalmente com o estádio Veredão. Comentou sobre o programa MTEC, 
intermediação tecnológica para o município, salientando que espera que não deixem esse 
processo acabar, pois é um programa muito importante. Finalizou salientando que com o valor 
que está sendo anunciado para a reforma das escolas, tem que ser feito um bom trabalho, pois 
o valor é exorbitante. O Vereador Moacy Souza parabenizou o Secretário de Esportes, pelo 
apoio que tem dado a Canal e Grama II. Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, 
o Presidente agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a presente ata que lida e 
achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes. 
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Ata de nº. 040/14 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos vinte 
e cinco dias do mês de fevereiro de 2014 (dois mil e quatorze), na sede própria situada à 
Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de 
Souza que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos 
da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, José 
Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio Dias de Souza, Patrícia Gomes de 
Brotas Brasil, Jecivaldo Pereira dos Anjos, Moacy Souza Silva, Joaquim Oliveira Brotas e 
Maria Aparecida Dantas da Silva. Em seguida o Presidente agradeceu as presenças de todos e 
convidou o Vereador Jecivaldo Pereira para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu Salmo 125. 
Em seguida o Presidente autorizou a leitura da ata da Sessão anterior que não havendo 
ressalva foi aprovada.  
Logo após usaram a palavra na tribuna os Senhores Carlito Francisco e Gilcélio, os mesmos 
comentaram sobre a importância da permanência do EMITEC. Em seguida os Vereadores em 
unanimidade apoiaram a permanência do EMITEC e salientaram que vão fazer o possível para 
que esse programa continue. Em seguida no Pequeno Expediente o Vereador Iranildo Alves 
deixou seu pesar à família e amigos pelo falecimento do Jovem Edimilson, ocorrido dia 22 de 
fevereiro do ano em curso em Catuaba. Dando continuidade o Presidente autorizou a leitura 
das Indicações de nº. 04 a 06 dos Vereadores Genilson Severo e Patrícia Brasil, onde todas as 
Indicações foram aprovadas por unanimidade. Em prosseguimento o Presidente concedeu 
espaço ao Grande Expediente: o Vereador Iranildo Alves comentou sobre a ação de perda de 
mandato contra a Vereadora Mª. Aparecida, salientando que foi um ato de um procurador 
substituto, que entrou com essa ação e mais 90 ações, simplesmente para se promover. 
Comentou ainda que devemos escutar e entender primeiro o que se passa, para depois nos 
pronunciarmos e não sair por ai falando coisas indevidas e finalizou parabenizando a 
Vereadora Mª. Aparecida pela vitória. O Vereador José Boaventura comentou sobre a 
manifestação para a volta das obras da creche e finalizou que a permanência do EMITEC é 
uma luta de todos. O Vereador Edivan Novais parabenizou os alunos, Sr. Carlito e o Sr. 
Gilcélio pela luta a favor do EMITEC, salientou que o programa é importantíssimo e deixou 
seu apelo para que o EMITEC não seja retirado de Canal. O Vereador Joaquim Brotas 
comentou que a situação do município está lamentável, 14 meses se passaram e o Executivo 
não mostrou a que veio. Comentou sobre falhas médicas no Hospital Municipal Mãe Olímpia, 
relatando a angustia de uma mãe que perdeu seu bebê no parto. Finalizou salientando que é 
inadmissível essa situação de descaso no hospital. A Vereadora Mª. Aparecida comentou 
sobre a falta de segurança em nossa cidade e parabenizou os alunos do EMITEC pela luta. O 
Vereador Moacy Souza comentou que foi sempre favor do EMITEC, que continua apoiando e 
no que depender do Vereador o programa continua em Canal. Discutidos os assuntos nada 
mais havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a 
presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes. 
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Ata de nº. 041/14 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos onze dias do mês de 
março de 2014 (dois mil e quatorze), na sede própria situada à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a 
Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às 
dez horas e quinze minutos da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, 
José Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio Dias de Souza, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, 
Patrícia Gomes de Brotas Brasil, Jecivaldo Pereira dos Anjos, Moacy Souza Silva, Joaquim Oliveira Brotas e 
Maria Aparecida Dantas da Silva. Em seguida o Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou a 
Vereadora Mª. Aparecida para fazer a leitura bíblica, a mesma leu Salmo 125. Em seguida o Presidente 
autorizou a leitura da ata da Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Logo após o Presidente 
autorizou a leitura e colocou em discussão o Projeto de Emenda a Lei Orgânica nº. 01/2014 que dá nova 
redação ao caput do art. 1º. Da Lei Orgânica do Município de Cafarnaum e dá outras providências. Foi 
apresentado o Parecer favorável ao Projeto e o Vereador Iranildo Alves comentou que o Projeto visa retornar a 
matéria original da Lei Orgânica, a qual foi alterada por interesses próprios. Em continuidade o Presidente 
colocou o referido Projeto em votação nominal: o Vereador Edivan Novais VOTOU SIM, José Boaventura 
SIM, Iranildo Alves SIM, Odilezio Dias SIM, Marcio Clay NÃO, Patrícia Brasil NÃO, Jecivaldo Pereira NÃO, 
Moacy Souza NÃO, Joaquim Brotas SIM e Mª. Aparecida VOTOU SIM. Na sequência o Presidente informou 
que o Projeto de Emenda nº. 01/2014 teve 06 (seis) votos favoráveis e 04 (quatro) votos contrários, sendo 
rejeitado, pois, seguindo o artigo nº. 206 do Regimento Interno da Casa, Projetos de Emenda que visam 
alteração à Lei Orgânica, necessitam de 2/3 (dois, terços) do plenário. Sendo assim os seis votos favoráveis não 
foram suficientes para aprovação do Projeto. A seguir foi feita a leitura do Requerimento nº. 01/2014 do 
Vereador José Boaventura, requerendo a presença do Secretário de Esportes na próxima Sessão o qual foi 
aprovado por unanimidade. Logo depois foi feita a leitura da Indicação de nº. 07/2014 do Vereador Joaquim 
Brotas que solicita reforma urgente da estrada que liga a Sede do município à Comunidade de Melancias, onde 
foi aprovada por unanimidade. Em prosseguimento o Presidente concedeu espaço ao Grande Expediente: o 
Vereador Iranildo Alves comentou que a Comissão de Educação reuniu com a Secretária de Educação Srª. 
Maria São Pedro, para que ela explicasse o porque da não permanência do EMITEC em Canal e Recife. 
Salientou que a Srª. Maria São Pedro informou que o EMITEC não foi mantido, por falta de espaço físico e que 
a Secretaria de Educação priorizou o programa Mais Educação. O Vereador Edivan Novais comentou que a 
prefeitura não teve o interesse de manter o EMITEC em Canal, o que foi uma perda muito grande, pois o 
programa já vinha se mantendo há 04 anos e com ótimos resultados. O Vereador José Boaventura lamentou a 
perda do EMITEC em Recife e finalizou cobrando medicamentos no PSF de recife. O Vereador Joaquim Brotas 
comentou que foi em busca da parceria quando era Secretário de Educação, para a implantação do EMITEC, 
pois sabia da importância do programa. Finalizou comentando sobre a falta de médicos para determinadas 
especialidades, citando que procurou atendimento com um ortopedista no hospital e não foi atendido. O 
Vereador Moacy Souza comentou que sempre foi a favor do EMITEC e informou que a licitação da creche será 
realizada na sexta feira, com orçamento de 200 mil reais. O Vereador Marcio Clay informou que o Secretário 
de Saúde comunicou que já está acertando a vinda de um médico ortopedista. Fez uma Indicação verbal, para 
que a Pavimentação da Rua Beira Rio seja reformada. Comentou sobre as reformas das escolas, salientando que 
vai investigar a questão do Colégio Modelo, onde segundo consta que a Empresa tem o dever de manter o 
Colégio em bom estado por 5 anos e que se assim for vai lutar pelos direitos dos cidadãos. Solicitou ainda aos 
colegas de situação e oposição para ter a mesma veracidade e empenho assim como na luta pelo programa 
EMITEC e na questão da creche. Em aparte o Vereador Iranildo Alves comentou que vivemos em um País 
corrupto. Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças, de todos, e 
autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes. Em 
tempo o Vereador Moacy Souza fez uma ressalva solicitando que constasse a fala do Vereador Iranildo Alves, 
onde ele relatou que: “os gastos das reformas das escolas, foram pra pagar débitos de campanha. Em tempo o 
Vereador Iranildo Alves solicitou que sua fala fosse transcrita na íntegra; segue fala na íntegra: “comentou que 
vivemos em um país corrupto por natureza, comentou que há uma licitação de quase 01 (um) milhão de reais 
para gastos com as reformas das escolas e que todos nós sabemos que é pra pagar débitos de campanha. 
Comentou que quando o Vereador for investigar e analisar no TCM, lá estará tudo legal. Salientou que isso só 
vai acabar quando tivermos uma candidatura única e finalizou citando que é legal, mas é imoral. 
 

Av. Eronides Souza Santos, 315 – Cafarnaum/BA – CEP: 44.880-000 – TeleFax: (74) 3646-1117 

1963

C
âmara Municipal

Rua Eronides Souza Santos | Centro | Cafarnaum-Ba

www.cmcafarnaum.ba.ipmbrasil.org.br
Este documento foi assinado digitalmente por SERASA Experian

DC0EA678452E436BF29402B7A829CD0E



terça-feira, 30 de dezembro de 2014  |  Ano IV - Edição nº 00066 | Caderno 1 Diário Oficial do Município 007

Câmara Municipal de Cafarnaum

                          ESTADO DA BAHIA 

                       CÂMARA MUNICIPAL DE CAFARNAUM 
                       Poder Legislativo – CNPJ: Nº. 63.111.447/0001 ‐ 58 
 
 

Ata de nº. 042/14 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos 
dezoito dias do mês de março de 2014 (dois mil e quatorze), na sede própria situada à Avenida 
Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Iranildo Alves dos Santos, 
presentes os Vereadores: Edivan Pereira de Novais, José Boaventura de Souza e Joaquim 
Oliveira Brotas. Em seguida o Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou o 
Vereador Edivan Novais para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu Salmo 41. Em seguida o 
Presidente autorizou a leitura das correspondências que chegaram durante a semana. A seguir o 
Presidente comunicou a ausência da Vereadora Mª. Aparecida, por motivo de doença e do 
Vereador Odilezio Dias, que teve que acompanhar seu pai doente em viagem. Em 
prosseguimento o Presidente declarou prejudicada a Sessão, por falta de quórum, salientando 
aos presentes que por este motivo não pode ser deliberado nenhuma matéria. Logo após o 
Presidente concedeu espaço ao Grande Expediente: o Vereador Edivan Novais lamentou a 
ausência do Secretário de Esportes, onde a pauta principal seria o Esporte. Parabenizou Dr. 
Ramon pelo atendimento no hospital, cobrou providências sobre a água que continua 
empossada em frente ao hospital. O Vereador José Boaventura lamentou a ausência do 
Secretário de esportes Ubaldo Filho, comentou sobre o atendimento no Hospital, onde uma 
paciente não conseguiu realizar uma ultrassonografia. O Vereador Joaquim Brotas comentou 
sobre a paralização nacional dos professores em prol do piso salarial. Comentou sobre a 
recepção às médicas do programa mais médicos, finalizou lamentando a ausência do Secretário 
de Esportes. O Vereador Iranildo Alves lamentou a ausência do Secretário de Esportes, 
comentou sobre a falta dos colegas Vereadores, salientando que a Sessão é sagrada. Informou 
que por falta de quórum, não será apresentado o Projeto de Lei nº. 01/2014 de sua autoria, quer 
dispõe sobre o Parto Humanizado na cidade de Cafarnaum. Discutidos os assuntos nada mais 
havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a 
presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes. 
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Ata de nº. 043/14 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos vinte 
e cinco dias do mês de março de 2014 (dois mil e quatorze), na sede própria situada à Avenida 
Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que 
após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã 
com as presenças dos Senhores Vereadores: José Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos 
Santos, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, Patrícia Gomes de Brotas Brasil, Jecivaldo Pereira dos 
Anjos, Moacy Souza Silva, Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da Silva. Em 
seguida o Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador Joaquim Brotas 
para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu Mateus Cap. 07 versículo do 15 ao 23. Em seguida o 
Presidente autorizou a leitura da ata da Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. 
Em prosseguimento foi apresentado o Projeto de Lei nº. 01/2014 que dispõe sobre o Parto 
Humanizado em Cafarnaum. Logo após foi feita a leitura das Indicações de nº. 08 e 09/2014 do 
Vereador Genilson Severo que dispõem sobre instalação de câmeras de vigilância na sede e 
aquisição de alambrado do campo do Povoado de Lagoa das Pedras. A seguir foi feita a leitura 
das Indicações de nº. 11 a 13/2014 do Vereador Marcio Clay que dispõem sobre aquisição de 
uma biblioteca, um auditório, uma Casa do Estudante e uma de Saúde em Salvador. Em 
continuidade foi feita a leitura das Indicações de nº. 14 e 15/2014 do Vereador Iranildo Alves 
que dispõem sobre melhoramento da estrada que liga o Assentamento Olho D’água à Pedras-
Conquista e melhoramento do abastecimento de água do Povoado de Pedras. Em 
prosseguimento foi feita a leitura da Indicação de nº. 016/2014 que dispõe sobre aumento de 
1820 dias da licença maternidade da servidora gestante. Em seguida todas as Indicações foram 
aprovadas por unanimidade. Logo após o Presidente concedeu espaço ao Grande Expediente: o 
Vereador Iranildo Alves comentou que a falta a uma Sessão, só é justificável por motivo de 
doença. O Vereador José Boaventura cobrou ações e mais qualidade nas reformas das estradas, 
finalizou comentando sobre os esportes. O Vereador Marco Clay comentou sobre o encontro 
com o Secretário da CODEVASF e citou pleitos que foram conseguidos, finalizou citando 
obras que foram e serão feitas pelo Executivo. O Vereador Joaquim Brotas comentou sobre as 
ausências dos convocados a essa Casa. Comentou sobre a Cobertura da Quadra da Praça Cirilo 
Tomé, informando que solicitou informações se obra estaria correta. O Vereador Moacy Souza 
comentou que o Vereador deve buscar recursos para o município e desempenhar seu papel. O 
Vereador Jecivaldo Pereira comentou sobre as reformas das estradas e finalizou informando 
sobre as medicações do PSF de Recife. Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o 
Presidente agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a presente ata que lida e 
achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes.  
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Ata de nº. 044/14 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada ao 
primeiro dia do mês de abril de 2014 (dois mil e quatorze), na sede própria situada à Avenida 
Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que 
após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã 
com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, José Boaventura de 
Souza, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio Dias de Souza, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, 
Moacy Souza Silva e Joaquim Oliveira Brotas. Em seguida o Presidente agradeceu as presenças 
de todos e convidou o Vereador Iranildo Alves para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu Salmo 
23. Em seguida o Presidente autorizou a leitura da ata da Sessão anterior que não havendo 
ressalva foi aprovada. A seguir foi feita a leitura das correspondências que chegaram durante a 
semana. Em continuidade o Presidente concedeu espaço ao Pequeno Expediente: o Vereador 
Iranildo Alves deixou uma Moção de Pesar à família do Sr. Calisto Oliveira Seixas. O Vereador 
Odilezio Dias justificou suas ausências nas Sessões. O Vereador Marcio Clay deixou seu pesar 
e eterna gratidão ao seu avô Sr. Venceslau, que veio a falecer na sexta feira dia 28 de março. 
Em prosseguimento o Presidente apresentou e encaminhou para as Comissões Competentes o 
Projeto de Lei nº. 017/2014 que autoriza aquisição de imóveis pelo município de Cafarnaum e 
dá outras providências. Logo depois o Presidente colocou em discussão o Projeto de Lei nº. 
01/2014 que dispõe sobre o Parto Humanizado na cidade de Cafarnaum. O Vereador Iranildo 
Alves comentou sobre a importância do Projeto e finalizou agradecendo a Vereadora Patrícia 
Bezerra pelo apoio e ajuda na elaboração do referido Projeto. A seguir o Presidente colocou o 
Projeto de Lei nº. 01/2014 em votação e foi aprovado por unanimidade. Em seguida o 
Presidente autorizou a leitura do Requerimento de nº. 01/2014 do Vereador Edivan Novais que 
requer a convocação do Sr. Eliseu Teixeira Secretário de Infraestrutura para prestar 
esclarecimentos, Requerimento aprovado. A seguir foi feita a leitura da Indicação de nº. 
010/2014 do Vereador Edivan Novais que dispõe sobre construção de Base da Caixa d’água em 
Lagoa do Inocêncio. Após foi feita a leitura das Indicações de nº. 017 e 018/2014 do Vereador 
Marcio Clay que dispõem, sobre pavimentações nas ruas da sede e criação de uma linha de 
ônibus para transportar os alunos e professores ao Colégio Modelo. A seguir todas as 
Indicações foram aprovadas. Dando continuidade o Presidente concedeu espaço ao Grande 
Expediente: o Vereador Iranildo Alves comentou sobre uma oposição com responsabilidade e 
finalizou comentando sobre os 50 anos do golpe militar. O Vereador Marcio Clay solicitou 
reforma nas estradas de Umbuzeiro e Cigana. Comentou sobre os médicos diaristas e lançou 
uma Indicação Verbal para que implantem um sistema interligado nos PSFs e Hospital. O 
Vereador Edivan Novais comentou sobre a falta de médico diarista e finalizou salientando que 
vai convocar a Secretária de Educação para prestar esclarecimentos sobre as reformas das 
escolas. O Vereador Joaquim Brotas deixou uma Moção de pesar à família do Sr. Calisto 
Oliveira. Solicitou reforma da estrada que liga a sede às Melancias. Comentou sobre a Lei do 
silêncio e solicitou ações para combater festas desordenadas. O Vereador Moacy Souza 
comentou sobre as reformas das escolas e parabenizou o Prefeito pelo empenho em busca de 
obras para o município. Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente 
agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme 
segue assinada pelos Vereadores presentes.  
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Ata de nº. 045/14 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos 
quinze dias do mês de abril de 2014 (dois mil e quatorze), na sede própria situada à Avenida 
Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que 
após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã 
com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, José Boaventura de 
Souza, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio Dias de Souza, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, 
Jecivaldo Pereira dos Anjos, Moacy Souza Silva e Joaquim Oliveira Brotas. Em seguida o 
Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador Joaquim Brotas para fazer a 
leitura bíblica, o mesmo leu Hebreus Cap. 09, versículo do 23 ao 28. Logo depois o Presidente 
autorizou a leitura da ata da Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. A seguir foi 
feita a leitura das correspondências que chegaram durante a semana. Em continuidade o 
Presidente concedeu espaço ao Pequeno Expediente: os Vereadores foram unanimes em deixar 
seu Pesar aos familiares dos Saudosos: Toinho de Dona Dalva, Edivânia, Pedro Coló, Dona 
Nita, Mazinho e Roxo da Vila Nova. Em seguida o Presidente apresentou e encaminhou a 
Comissão de Redação e Justiça o Projeto de Lei nº. 01/2014 do Vereador Joaquim Brotas que 
Torna Obrigatório a utilização da Lei da Ficha Limpa para nomeação de agentes políticos e 
servidores público no município de Cafarnaum e dá outras providências. Logo após o 
Presidente apresentou e encaminhou às Comissões competentes o Projeto de Lei nº. 018/2014 
que dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias de 2015, LDO. Em prosseguimento o Presidente 
colocou em discussão o Projeto de Lei nº. 017/2014 que autoriza o Executivo a adquirir bem 
imóvel; o Vereador Marcio Clay relator da Comissão de Justiça e Redação, comentou que o 
Projeto vai beneficiar a cidade, relatou que as Comissões cumpriram a agenda por completo e 
apresentou parecer favorável. A seguir o Presidente colocou o Projeto em votação, sendo 
aprovado por unanimidade. Em seguida o Presidente autorizou a leitura do Pedido de 
Providência nº. 01/2014 da Vereadora Maria Aparecida que dispõe sobre criação da Lei para 
que o Executivo possa distribuir cestas natalinas aos servidores públicos ativos e inativos do 
município de Cafarnaum. Pedido de Providência aprovado por unanimidade. A seguir foi feita a 
leitura da Indicação de nº. 019/2014 do Vereador Iranildo Alves que dispõe sobre construção de 
um campo de futebol no Povoado de Pedras. Logo após a Indicação foi aprovada por 
unanimidade. Em continuação o Presidente concedeu espaço ao Grande Expediente: a 
Vereadora Maria Aparecida parabenizou a energia Eólica e o Prefeito pelo apoio ao trabalho de 
exposição de artesanato em Cafarnaunzinho. Solicitou reforma das estradas e finalizou 
cobrando a distribuição do peixe na semana santa. O Vereador Joaquim Brotas comentou sobre 
a falta de transparência do Executivo. Citou as maquinas distribuídas pelo governo federal. 
Comentou sobre a demora das reformas nas estradas. Finalizou cobrando a entrega dos peixes 
por parte do Executivo. O Vereador José Boaventura cobrou pavimentações no Povoado de 
Recife. Comentou sobre a falta do peixe e cobrou no natal que o Executivo distribua presentes 
para as crianças. O Vereador Edivan Novais comentou sobre a ausência do Secretário de 
Infraestrutura. Comentou sobre as reformas nas estradas e cobrou mais uma vez a volta do 
médico diarista. OO Vereador Moacy Souza comentou que as máquinas estão trabalhando e as 
estradas serão todas melhoradas com a operação tapa buracos. Discutidos os assuntos nada mais 
havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a 
presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes.  
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